

ANALES

DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martín N.º 352 - Casilla 487 - Teléf. 88841 - Santiago - Chile

Año LIII (1) ❧ Diciembre de 1940 ❧ N.º 12

(1) Año LIII desde la fecha de su primera publicación en 1888 como «Anales del Instituto de Ingenieros». Año XL desde la fecha de su primera publicación, Enero de 1901, como «Anales del Instituto de Ingenieros de Chile».

Necrología

DON DOMINGO CASANOVA OYARCE

El 28 de octubre dejó de existir nuestro consocio ingeniero don Domingo Casanova Oyarce.

Nació en Talca el 13 de diciembre de 1868. Hizo sus estudios secundarios en los liceos de Talca, Valparaíso e Instituto Nacional, de donde pasó a la Universidad de Chile, graduándose Ingeniero Geógrafo en 1888 e Ingeniero Civil en 1892.

Entre los numerosos trabajos en los cuales le cupo intervenir, podemos citar los estudios de los puertos de Talcahuano, Corral y río Valdivia, Constitución y río Maule, Valparaíso, Iquique, Los Vilos, Tongoy, etc.

Además, hizo los sondeos geológicos para el nuevo dique de carena de Talcahuano, en colaboración con el ingeniero don Jacobo Krauss, y practicó los estudios del banco de Ruca Diuca en el río Imperial en colaboración con el ingeniero don Filidor Fernández.

En 1896 inició, con el ingeniero don Juan Meyjes, los trabajos del puerto de Constitución y dirigió, durante ese mismo año, las obras del Fuerte de Punta Larga en Talcahuano.

De 1891 a 1895 fué miembro de la Comisión de Estudios Fluviales y posteriormente Jefe de ella.

También hizo numerosos trabajos en la Empresa de los Ferrocarriles del Estado. Trabajó en el ferrocarril de Los Vilos a Illapel en 1897. Practicó los reconocimientos de los trazados de los ferrocarriles de Traiguén a Galvarino en 1901 y de Lebu a Cañete en 1903.

Dirigió, en representación del Fisco, desde 1904 hasta 1906, los trabajos del ferrocarril de Temuco a Carahue y fué Subdirector de los trabajos del ferrocarril de Arica a La Paz, desde 1906 hasta 1907.

También hizo los estudios de 160 kilómetros del ferrocarril longitudinal, entre Vallenar y Copiapó.

En el Instituto de Ingenieros de Chile tuvo una destacada actuación. Fué socio fundador de la institución, miembro perpetuo desde 1908, Secretario de 1901 a 1902, Director de 1901 a 1902 y de 1908 a 1912 y miembro de la Comisión encargada de redactar los Estatutos. Además, fué miembro de la Société Astronomique de France.
